

Beschluss:

Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth beantwortet die Frage von Ratsfrau Hein zu dem in der Drucksache verwendeten Begriff „Re-Assessment“:

Danach ist „Re-Assessment“ die erneute Bewertung der aktuellen Situation mit denselben Fragestellungen wie im ersten Assessment (Überprüfung und Neueinschätzung der Situation). Dies bedeutet im Einzelnen ein erneutes Gespräch mit den Sorgeberechtigten, eine heilpädagogische Diagnostik in der Kindertagesstätte und teilweise eine erneute Testung des Kindes im Fachdienst Gesundheit. Weiterhin werden ggf. Rücksprachen mit Erziehern, niedergelassenen Kinderärzten, Sprachheilpädagoginnen und anderen Beteiligten durchgeführt.

Weiter bittet Ratsfrau Hein die Verwaltung, den Bericht zu der Sitzung der Ratsversammlung unbedingt in einer besseren, lesbaren Qualität vorzulegen.

Es erfolgt Kenntnisnahme.